



夢に向かって走れ!!

創刊号

●発行・編集／アスルクラロ高知
 ●お問い合わせ／アスルクラロ高知編集部
 高知市神田1812-12 ☎FAX088-831-0901

アスルクラロ新聞



指針

FCアスルクラロ高知はサッカーを通じて人間として成長していく、子ども達と保護者の皆様と一緒に夢と感動を共有し、ピッチ内外で自分で考えて行動する選手・チームを目指します。

夢

自分の教え子が日の丸を背負い、世界のトップチームとW杯決勝を戦っている姿をスタンドから観戦する。指導者として、自分の関わった子どもが何万人という大観衆の中でプレーすることを夢に持っています。但し、それだけではありません。「サッカーを楽しみ、できるだけ長くサッカーに親しみ、サッカーをしていたことが、子どもの人生にとって素晴らしい経験となること」。10年後・20年後・30年後に「あの時のサッカーとの出会いがあったから今の自分がいる」。「あの時、コーチの指導が自分を成長させてくれた」。このようなことを指導している選手に思ってもらえたなら…そんな夢を持って指導させて頂いています。

コーチ紹介



味元コーチ



日浦コーチ



澤田コーチ



別役コーチ



古味コーチ

チーム合い言葉

One for all, all for one!!



小学高学年

「止める」「蹴る」「運ぶ」を基本として、観て自分で判断して行動する。仲間と関わる選手を育てていきたいと考えています。いつ観るのか？何を観るのか？観て自分が何をするのか？自分で判断して行動していくように練習・試合をしています。その中で、正確な技術を発揮できるように取り組んでいます。上手くいかないことが多いですが、反復し習得することで、今後のサッカーライフに活かせると確信しております。これからもスタッフ一同、選手と一緒に頑張っていくのでよろしくお願いします。



小学低学年



低学年（1年生～3年生）はいつも元気一杯です。動きづくりを基本として、ボールを「止める」、「蹴る」、「運ぶ」という基本を大切にしています。長期的な視野に立って、選手の勝ちたい気持ちを大切にしつつ、アスルクラロ高知が目指すサッカーをしていきたいと考えています。「苦しい時に頑張れる選手・仲間を大切にできる選手」「努力する大切さを理解できる選手」「自主・社会性がある選手」を育む環境作りに取り組んでいます。勝つ喜びや、負ける悔しさを肌で感じながら、サッカー選手として、人として子どもたちが成長できるようにスタッフ一同努力していきます。今後もよろしくお願いします。

一宮幼稚園サッカークラブ



一宮幼稚園の園児6人(年中4人)(年長2人)で活動しています。人数は6人と少ないですが、みんないつも元気でイタズラが大好きな子どもたちです。転んでよく泣いたりしますが、すぐに起き上がり元気にボールを追いかけています。

杉の子せと幼稚園サッカークラブ



杉の子せと幼稚園の園児13人(年中7人)(年長6人)で元気にサッカーを楽しめています。年長さんも元気ですが年中さんもメチャクチャ元気でいつも対抗心むきだしでボールを奪い合っています。みんな本当に元気で練習前もボールをたくさん蹴り練習後もまた友達同士でボールを蹴っています。

くるみ幼稚園サッカークラブ



笑顔が一杯のくるみサッカークラブ!! 年中9人、年長4人の合計13人で活動しています。年中が多いので、始めた頃は消極的だった子も、最近では積極的にボールを蹴っています。転んでもすぐに立ってボールを必死で追いかけます。たくましくなっていく姿は指導者としての喜びでもあります。これからも、元気一杯で頑張ろう!!

高須第2幼稚園サッカークラブ



いつも元気一杯の高須第2幼稚園サッカークラブ!! 練習前には自分たちで好きな「おにごっこ」をすぐに始めます。練習後には皆で鉄棒で逆上がりの練習をするなど、疲れを知りません。練習の時に休憩をしても、水分補給が終わるとすぐにグラウンドに飛び出できます。「元気なみんなと一緒にサッカーができることを大変嬉しく思います!」これからも頑張ろう!!

杉の子幼稚園サッカークラブ



杉の子幼稚園の園児13人と杉の子第2幼稚園の園児2人で活動しています。サッカーを始めたばかりの時は、怖がってボールから逃げてばかりだった子どもたちが今では積極的にボールを取りにいけるようになりました。

高知学園短大付属幼稚園サッカークラブ



高知学園短大付属幼稚園の園児20人(年中7人)(年長13人)の大人数で活動しています。負けず嫌いが多く、1対1や試合で負けると悔しくて泣く子どももいます。そのせいかドリブルやシュートもどんどん上手になってきました。

若草幼稚園サッカークラブ



サッカーダ好き!! 練習前の待ち時間に、「コーチ、まだ~早くサッカーやりたい!!」と口にする若草幼稚園の子どもたち。分かる楽しさ、できる楽しさを理解できてきて、上手くいかなかったら、成功できるように一生懸命頑張っています。できるようになれば、「コーチ見て。できるようになった!!」と、ドヤ顔で見せに来ます(笑)。皆の成長していく姿を楽しみにしています。これかも頑張るぞ!!

セニヨリータ



セニヨリータは主に子どもたちのママで活動しているママさんサッカーチーム。子どもたちだけでなく「私もサッカーを楽しみたい」と多くのお母さんが毎週金曜日(10時~12時)に市営ドームで熱く、激しく、美しくサッカーを楽しんでいます。最初はボールを止めれず、蹴れず、運べずでしたが(笑)今ではドリブルもパスもシュートもすごく上手にできるようになりました。目指せなでしこJAPAN!!



アスルクラロ高知に 新しい仲間が加わりました!



葛島保育園

元気いっぱいの葛島保育園!! 昨年12月から仲間に加わり、年長さん19人で元気に体育(サッカー)しています。女の子が半数いますが、男の子も女の子も「返せー!!」を合言葉にボールを必死に追いかけます。少し転んだぐらいじゃ泣きません!! そんなたくましい皆と一緒に楽しく体育が出来て嬉しい思います。これからも頑張って楽しもう!!

一般社団法人設立について

皆様におかれましては平素より当クラブ活動に格別のご高配ご協力を賜っておりますことを厚く御礼申し上げます。さて、私ども旧名アスルクラロ高知は平成26年1月6日付にて、一般社団法人として認可され「一般社団法人アスルクラロ高知」として新たな段階へと進むこととなりました。

これを機に皆様のニーズに応えられるよう、より一層積極的に活動し事業内容向上に努め子どもたちの健全育成に貢献できますよう尽力し邁進する所存でございます。つきましては、今後とも皆様方の変わらぬご厚誼、ご協力を賜りますよう、宜しくお願いします。

ジュニアユース設立について

現在、アスルクラロ高知は、高知市を中心に関保育園・幼稚園児から小学生までを対象にした活動を行っております。一貫指導を軸に中学から上のカテゴリでも通用するプレーを選手に求めていますが、現状は小学校を卒業すれば中学校の指導者にすべてをゆだねております。公立中学校に進学する子どもたちは指導者との巡り合わせでジュニアユース時代の環境が決まります(子どもたちに選択肢がない状況)。アスルクラロ高知では、選手が一番伸びる時期であるゴールデンエイジまで責任を持って指導を行いたいとの想いより、ジュニアユースの設立を決意したものであります。これからもアスルクラロ高知として皆様にどのように貢献できるかを常に考え、邁進していく所存でございます。今後もよろしくお願い致します。

尚、ジュニアユースの詳細につきましては、資料もございます。お気軽にスタッフに声をかけて頂くか、高知事務所までご連絡ください。

◆ジュニアユース無料体験開催日

2月23日(日) 17:00~19:00 高知市市営ドーム

※ご参加頂く方は高知事務所までご連絡ください。

アスル写真館



試合の前後はしっかりあいさつ。
「お願いしま～す」



最後のあいさつまでキチッ。
「ありがとうございました～」



「すごいでしょ。僕の肉体美」。
「ちょっと～、撮らないでよ～」



「ハイ！チーズ！」みんなで集合写真



味元コーチの話に耳を傾ける子どもたち。
「早く試合したいなあ」



子どもに負けないわよ!
元気いっぱいセニヨリータ